

Sin teléfono. Sin Token.

Aprende más de la Autenticación **Sin Contraseñas**

Según el Foro Económico Mundial, las contraseñas débiles y/o robadas son las iniciales más comunes representan el 80% de todas las infracciones. Sin embargo, con el 82 % de los líderes empresariales que dicen que están listos y dispuestos a implementar un enfoque sin contraseña, está claro que las organizaciones de todas las industrias han reconocido las fallas evidentes de la autenticación basada en contraseña y están listas para superarlas.

Alejarse del método de autenticación basado en contraseña es un paso en la dirección correcta, pero la respuesta no siempre es sencilla. Desafortunadamente, la mayoría de las opciones sin contraseña dan un paso atrás en términos de seguridad al depender de tokens, dispositivos o teléfonos para ejecutar el proceso de autenticación como un factor único. Los principales desafíos con estos métodos incluyen:



Altos costes + Inversión

Los métodos tradicionales sin contraseña generalmente requieren la compra de múltiples tokens para cada empleado o dispositivos móviles o planes de datos separados.



Seguridad insuficiente

La confianza se basa en el dispositivo o token, los cuales se pueden compartir, perder o robar, y no pueden autenticar a la persona real que completa una acción.



Inversosímil o inseguro para las áreas comerciales centrales

Los grupos clave, las funciones y los casos de uso dentro de las empresas se ven obstaculizados por métodos que imponen condiciones de trabajo ineficientes o inseguras en las operaciones diarias, lo que, a su vez, puede representar un riesgo legal para el empleador.

¿Listo para descubrir una mejor manera de no tener contraseña? Sigue leyendo para ver cómo puedes eliminar las contraseñas: no se requieren teléfonos ni tokens.

Autenticación sin contraseña con biometría vinculada a la identidad

La autenticación sin contraseña con datos biométricos vinculados a la identidad utiliza a la persona como credencial para la autenticación. Con un simple escaneo de un dedo en cualquier dispositivo en cualquier lugar, es la opción más segura, más eficiente, más rentable y segura para una variedad de escenarios y operaciones críticas para el negocio en todas las industrias.

Conoce los beneficios clave →

Sin teléfono. Sin Token. Aprende más de la Autenticación **Sin Contraseñas**

Beneficios clave de autenticación sin contraseña con biometría vinculada a la identidad

1

SEGURIDAD

Identifica positivamente a la persona que completa una acción con la autenticación impulsada por la biometría vinculada a la identidad, asegurándose que el usuario previsto y solo ese usuario tenga acceso.

2

PROCESO DE VALIDACIÓN

Asegúrate que solo las personas autorizadas sean las que completen los pasos o realicen acciones dentro de un proceso o transacción. Por ejemplo, esto es extremadamente valioso para el control de calidad en una planta de fabricación o para verificar al médico que recetó una sustancia controlada.

3

FÁCIL DE USAR

Ahorra incontables horas y aumenta la productividad con una experiencia de usuario consistente y sin fricciones que es rápida y fácil, que requiere autenticación de un solo toque para un inicio de sesión sin contraseña en cada estación de trabajo, sin necesidad de dispositivo móvil, token o nombre de usuario.

4

EFICIENCIA EN COSTES

Reduce los costes totales instalando escáner de huellas dactilares por cada dispositivo. Requiere una sola inversión y elimina la necesidad de compra.

Cuando la autenticación está vinculada directamente a la identidad del usuario, se puede experimentar la autenticación sin contraseña en su forma más pura, libre de dispositivos: sin teléfono y sin token.

La autenticación sin contraseña con **biometría vinculada a la identidad** es un enfoque en el que puedes confiar porque se basa en pilares probados y verdaderos de ciberseguridad: la introducción de menos puntos de ataque significa menos riesgos y vulnerabilidades potenciales. Cuando la ciberseguridad se basa en suposiciones, como sucede con los métodos sin contraseña basados en dispositivos, tu información privada se vuelve mucho más difícil de proteger de manera confiable.

¿Estás interesado en obtener más información sobre la autenticación sin contraseña con la biometría vinculada a la identidad? Visítanos en nuestra web www.BIO-key.com y encontrarás recursos útiles como datasheets, estudios de casos, demos y preguntas frecuentes. A partir de ahí, también puedes comunicarte fácilmente con nuestro equipo de ventas profesional y experto y obtendrás más información sobre cómo dar el siguiente paso.